

KiFaZ Innenstadt

Das Kinder- und Familienzentrum Innenstadt (KiFaZ) ist ein einladender Ort für alle Familien in der Innenstadt. In der Einrichtung an der Bleichstraße spielen und lernen 63 Kinder im Alter von drei bis zwölf Jahren. Die Spielfläche öffnet sich direkt zum Spielplatz an der Eschenheimer Anlage, der viel Raum bietet, um mit Rollern, Rädchen und Fahrrädern zu flitzen. Darüber hinaus gibt es einen Garten, in dem die Kinder Blumen pflanzen sowie Gemüse säen und ernten können. Wir erhalten wertvolle Unterstützung von ehrenamtlichen Helfern:innen aus der Nachbarschaft, die generationsübergreifend aktiv sind.

Bildung von Anfang an

Das Kinder- und Familienzentrum fungiert als Konsultationsstätte für die Heinz und Heide Dürr Stiftung und arbeitet nach dem Early-Excellence-Ansatz. Mit einem positiven Blick auf die Fähigkeiten der Kinder fördern und stärken unsere Erzieherinnen und Erzieher jedes einzelne Kind. Unser Ziel ist es, eine bestmögliche Bildung für alle Kinder von Anfang an zu gewährleisten.

Wir begleiten Familien von Beginn an, Partizipation ist ein zentraler Bestandteil unserer Haltung. Die enge Zusammenarbeit mit den Eltern ist uns besonders wichtig, da sie die Experten in der Entwicklung ihrer Kinder sind.

In unserer Kindertagesstätte leben wir Demokratie, indem wir den Kindern Raum für Mitbestimmung und eigenverantwortliches Handeln bieten, sodass sie frühzeitig lernen, ihre Meinungen zu äußern und respektvoll miteinander umzugehen.

Die Familienetage

In der Familienetage des Kinder- und Familienzentrums finden Eltern einen Raum, in dem sie sich austauschen und neue Kontakte knüpfen können. Hier erhalten sie Anregungen und Informationen zu Gesundheits- und Erziehungsthemen und entdecken neue Freizeitmöglichkeiten.

Das Elterncafé bietet ein vielfältiges Programm, darunter internationales Kochen und Backen, Entspannungskurse sowie Kreativworkshops. Zudem stehen Beratungen zu verschiedenen Fragen rund um das Elternsein zur Verfügung. Kooperationspartner in der Familienetage ist das Haus der Volksarbeit e.V. Wöchentlich veranstalten wir ein Frühstückstreff, einen Babytreff sowie ein Familiencafé am Nachmittag. Darüber hinaus bieten wir ein Lerncafé an, dass Menschen unterstützt, die ihre Lernfähigkeiten verbessern möchten und Hilfe in der deutschen Sprache und Schrift benötigen.

Alle unsere Angebote sind niedrigschwellig und offen für den Stadtteil sowie für

Interessierte.